

**VERDE SE ALEJA DE SEGUNDA FUERZA POLÍTICA**

Luchan por senadores *prestados*

MORENA ya tiene mayoría absoluta por sí sola, pero busca el mayor número posible de integrantes para dominar los espacios de poder en la Cámara alta

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Morena y el Partido Verde en el Senado viven un desencuentro por la integración de sus bancadas, pues Adán Augusto López, próximo coordinador de los senadores de Morena, quiere arrancar con un grupo parlamentario integrado por todos los morenistas, incluidos quienes entraron con las siglas de sus aliados del Verde e incluso del Partido del Trabajo, informaron legisladores de ambos grupos.

Por primera vez en su historia, el Verde estaba en condiciones de convertirse en la tercera fuerza política en el Senado, porque llegaron 15 legisladores con sus siglas y, en un mes, se incorpora Karen Castrejón, suplente de la morenista Ernestina Godoy, quien dejará el Senado para convertirse en la consejera Jurídica de Presidencia de la República, con lo cual el Verde llegaba a 16 senadores; es decir, uno más que el PRI, el cual sacó de su bancada a Manlio Fabio Beltrones, por lo que se quedó en 15 integrantes.

15
SENADORES

llegaron con las siglas del Verde; sin embargo, una de sus legisladoras ya se pasó a las filas de Morena.

Sin embargo, la decisión de López Hernández generó que ayer mismo el Partido Verde registrara su primera baja, pues Laura Estrada, senadora de primera minoría por Oaxaca, se pasó a las filas de Morena. Con ella y los dos perredistas, Araceli Saucedo y José Sabino Herrera, el próximo grupo parlamentario de Morena pasa de 63 a 66 integrantes, con lo que ya tiene la mayoría absoluta, sin ayuda de sus aliados.

Pero, además, Morena está en un trabajo de diálogo con el también oaxaqueño Luis Alfonso Silva Romo, senador que entra en la tercera posición de la lista de plurinominales del Partido Verde, para que forme parte de la bancada mayoritaria, lo que puede dejar al Verde con 13 integrantes y, con ello, lejos de ser la tercera fuerza política dentro del Senado.



De acuerdo con la información obtenida por **Excélsior**, la determinación de Adán Augusto López tendrá efectos con el Partido del Trabajo, que llega al Senado con siete legisladores, pero sólo tres son militantes del partido: Alejandro Yáñez, Lizeth Sánchez y Alberto Anaya; los otros cuatro entraron como petistas, pero en realidad son de Morena: Reyna Celeste Ascencio, Blanca

Judith Díaz, Yeidckol Polevnsky y Manuel Huerta, que fue perredista, luego petista y ahora es morenista.

Ayer, Blanca Judith Díaz asistió a la plenaria de Morena, por lo que fue incluida como parte de la nueva bancada.

Anoche, Geovanna Bañuelos, quien repitió como senadora como plurinominal del PT, informó que los tres partidos de la coalición

se pondrán de acuerdo para ver con qué senadores cuentan, pero ella misma estaba anoche con el líder petista, Alberto Anaya, visitando las oficinas que todavía son del PRD en el Senado, porque el PT se mudará a ese espacio, lo cual indica que ella se pasará de Morena al Partido del Trabajo.

De acuerdo con las reglas internas del Senado, la distribución de todos los espacios de poder, como las presidencias de comisiones, el Instituto Belisario Domínguez y las áreas administrativas, se distribuyen en proporción de los votos que tiene que cada fuerza política; sin embargo, ahora Morena se constituirá como bancada con la mayoría absoluta por sí misma, para que ostente el poder absoluto en los órganos administrativos y en las comisiones de trabajo.